

Rencana Induk Kelitbangan Pemerintah Kabupaten Gianyar Tahun 2018-2023

Badan Perencanaan Pembangunan Daerah dan Penelitian Pengembangan
Kabupaten Gianyar dengan Politeknik Negeri Bali

Penelitian dan Pengembangan atau *Research and Development* merupakan strategi yang cukup ampuh untuk menyelesaikan suatu permasalahan. Penelitian dan pengembangan merupakan suatu langkah untuk menemukan, mengembangkan suatu model/metode atau menyempurnakan model/metode yang sudah ada yang dapat dipertanggungjawabkan dalam upaya menyelesaikan atau menemukan suatu permasalahan secara ilmiah. Penelitian dan pengembangan (Litbang) berperan penting dalam mendorong kemajuan suatu negara. Diantara Negara-negara tetangganya, Indonesia merupakan negara dengan produktivitas riset sosial yang tergolong rendah. Rencana Induk Kelitbangan Kabupaten Gianyar disusun sesuai dengan amanat Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2016 Tentang Pedoman Penelitian dan Pengembangan di Kementerian Dalam Negeri.

Perkembangan realisasi anggaran Tahun 2014-2016 Bappeda dan Litbang Kabupaten Gianyar Tahun 2014 mencapai Rp. 9.588.754.956,00 atau 91,10%, Tahun 2015 mencapai Rp.13.648.145.461,00 atau 91,72% dan Tahun 2016 Rp.15.946.955.411,00 atau 93,80% dari anggaran pada tahun berkenaan. Arah kebijakan kelitbangan daerah Kabupaten Gianyar Tahun 2018-2023 sesuai dengan lima bidang program prioritas antara lain kebijakan di bidang pangan, sandang, dan papan. Dimana pada bidang pangan memiliki kebijakan meningkatkan penelitian dan pengembangan dibidang peningkatan produktivitas dan kualitas hasil pertanian, meningkatkan pemanfaatan hasil hasil penelitian pihak lain seperti penelitian oleh lembaga swasta maupun negeri, mengembangkan inovasi daerah yang berorientasi pada upaya mewujudkan ketahanan pangan di Kabupaten Gianyar. Pada bidang sandang memiliki kebijakan meningkatkan penguatan dan pengembangan industri sandang strategis, mengembangkan model pembinaan bagi industri sandang strategis, mengembangkan promosi dan pemasaran secara terpadu bagi industri sandang strategis.

Bidang papan memiliki kebijakan menyediakan data/informasi kondisi sosial kebutuhan rumah layak huni bagi masyarakat miskin, menyediakan data/informasi kawasan kumuh dan kebutuhan sanitasi dasar bagi kawasan pemukiman. Kebijakan kelitbangan di bidang kesehatan dan pendidikan antara lain bidang kesehatan, bidang pendidikan. Kebijakan kelitbangan di bidang jaminan social dan ketenagakerjaan antara lain bidang jaminan social dan bidang ketenagakerjaan. Kebijakan kelitbangan di bidang Adat, agama, tradisi, seni dan Budaya. Serta kebijakan kelitbangan di bidang Pariwisata yang memiliki kebijakan meningkatkan kajian wisata alternative, dan menyediakan data/informasi sarana dan prasarana wisata di Kabupaten Gianyar